

# Ovationen für OB Gerstner zum Abschied im Rathaushof - Letzte Gemeinderatssitzung von Wolfgang Gerstner mit Verabschiedung von Vincentius und Abwassergebühren - Geggus zu Schulversuch Oos: "In Gespräch mit Ministerium"



*Bericht: Christian Frietsch*

**Baden-Baden, 13.05.14, 00:00 Uhr** Manches kleine oder etwas größere Gezänk war vergessen als die Stadträte des Baden-Badener Gemeinderats ihren Oberbürgermeister nach der letzten Gemeinderatssitzung im Rathaushof mit Ovationen verabschiedeten. Im *goodnews4*-VIDEO-Interview sprach Wolfgang Gerstner von seinem kleinen Wechselbad der Gefühle an diesem Abend: «Jetzt, nachdem die Sitzung rum ist, wird man natürlich etwas wehmütig, aber während der Sitzung ist noch so viel Adrenalin, dass man nicht an Abschied denkt, sondern an die Entscheidungen und dass diese so ausgehen wie man sich das wünscht und ich bin zufrieden, dass wir noch einiges zum Abschluss bringen konnten.» Und dies war auch so der Fall.

Für alle, auch die heiklen Beschlussvorlagen, fand OB Wolfgang Gerstner noch einmal die Zustimmung der Mehrheit der Stadträte. Die Neufestsetzung der konfliktbeladenen Abwassergebühren von Schmutz- und Niederschlagswasser für den Zeitraum 01.01.2011 bis 30.04.2013 wurde mit 32 Ja-Stimmen und 6 Enthaltungen verabschiedet. Der Bebauungsplan «Zwischen Stephanien- und Vincentistraße», also für das Luxus-Wohnungsbauprojekt, fand 26 Befürworter und 10 nein-Stimmen. Einstimmig wurden verabschiedet: Das Projekt Geroldsauer Mühle, der Erlass einer Veränderungssperre im Geltungsbereich des Bebauungsplanes «Gewerbepark Wiedigtor», Bebauungsplan Hirtenmatten und eine Reihe andere Vorlagen. Der Zuschuss zu öffentlichen Stellplätzen im Cineplex-Kino in der Cité wurde mit 33 Ja- und vier Nein-Stimmen verabschiedet. Klaus Blödt-Werner, dienstältester und nicht konfliktscheuer CDU-Stadtrat wurde für die Vereidigung und Verpflichtung der neu gewählten Oberbürgermeisterin Margret Mergen ausgeguckt.

Schließlich wurde die Anfrage von Werner Schmoll, warum die Resolution zum bilingualen Bildungsangebot nicht unterzeichnet werde, von Bürgermeister Geggus beantwortet. Er sei in Gesprächen mit dem Ministerium. Die Schulversuche in Ottersdorf, Oos und Iffezheim haben nicht zeitgleich begonnen und die Verlängerung in Oos stehe erst in einem Jahr an. Einen Antrag habe man noch nicht gestellt, um keinen negativen Bescheid zu erhalten. Die Stadträte Heinz Gehri, Paul Haußmann und Klaus Maas erhielten zu Beginn der letzten Sitzung von Wolfgang Gerstner die Silberne Ehrenmedaille der Stadt Baden-Baden.